

Wertebildung im interkulturellen Kontext

Dreitägige Basis-Fortbildung für Multiplikatoren in der Flüchtlingshilfe

FÜR WEN?	Mitarbeiter in der Flüchtlingshilfe, in der Arbeit mit Migranten oder pädagogische Fachkräfte in der Arbeit mit heterogenen Gruppen und interkultureller Diversität.
WANN?	je eintägige Workshops finden täglich statt zwischen 15. – 24. September 2016
WO?	Hochschule für Philosophie Kaulbachstraße 31 80539 München Seminarraum 2 (EG)
WEITERE INFOS	Dr. Karin Hutflötz Hochschule für Philosophie Mail: wertebildung@hfph.de
ANMELDUNG	http://bit.ly/hfph-wertebildung

Modul 1

Werte-Besinnung

Was ist wichtig, was ist unveräußerlich? Was gilt als wertvoll und gut? Wofür stehen unsere „Leitwerte“ – wie Freiheit, Toleranz, Respekt? Wie sind sie zu begründen, wie interkulturell übersetzbar? Was genau macht ihren Wert und ihr Gewicht aus – nicht nur vorgeblich und in der Theorie, sondern faktisch und im Handeln?

Modul 2

Werte-Bildung

Wie verständigen wir uns über Werthaltungen, gerade wenn Konflikte aufbrechen – mit Einzelnen und in Gruppen, im Alltag und in der Arbeit mit heterogenen Gruppen? Konkrete Anleitungen und vielfache Anregungen zur gegenseitigen Verständigung über eigene und gemeinsame Werte.

Modul 3

Werte-Dialog

Wie kulturell geprägt sind unsere Werte und was bedeutet das für einen interkulturellen Werte-Dialog? Welche gemeinsamen Werte gibt es, welchen Umgang finden wir mit Differenzen? Wie kann es letztlich zu Verständnis und Integration kommen – trotz aller Unterschiede und mit Respekt gegenüber Pluralität und Werte-Vielfalt?

**Eine Basis-Fortbildung umfasst drei ganztägige Workshops (Modul 1, 2 und 3)
Die Workshops sind kostenfrei!**